

JEAN-FRANÇOIS MOREAU, MD, AIHP, HY FACR

PROFESSEUR ÉMÉRITE DE RADIOLOGIE ET IMAGERIE MÉDICALE À L'UNIVERSITÉ PARIS DESCARTES - ÉLECTRORADIOLOGISTE HONORAIRE DE L'HÔPITAL NECKER
PRÉSIDENT-FONDATEUR DE L'ACADÉMIE DES SCIENCES, ARTS ET TECHNOLOGIES DE L'IMAGERIE MÉDICALE (ACSATIM)
FOUNDER & BOARD MEMBER OF THE INTERNATIONAL SOCIETY FOR HISTORY OF RADIOLOGY (ISHRAD)
ADMINISTRATEUR DU CENTRE ANTOINE BÉCLÈRE
ADMINISTRATEUR DU CENTRE MÉDICAL DE FORCILLES
PRÉSIDENT-FONDATEUR ET TRÉSORIER DE L'ASSOCIATION DES PATIENTS DU CENTRE MÉDICAL DE FORCILLES
ÉDITION ET SERVICES: JFMA.INTGENCE ET HEXARGONAUTICS
ÉCRIVAIN - HISTORIEN - JOURNALISTE - PHOTOGRAPHE - VIDÉASTE - DOCUMENTARISTE - MUSÉOLOGUE

9, SQUARE DELAMBRE
75014 PARIS

TÉL: 01 43 35 46 58 OU 06 79 11 04 77

FAX: 01 43 20 94 04

COURRIEL: jf@jfma.fr

SITE INTERNET PERSONNEL: WWW.JFMA.FR - LINKEDIN: [HTTP://WWW.LINKEDIN.COM/IN/JFMAMOREAU1938](http://WWW.LINKEDIN.COM/IN/JFMAMOREAU1938)

WEBMASTER DU SITE DES AMIS DU MUSÉE DE L'AP-HP: WWW.ADAMAP.FR

MONSIEUR PHILIPPE GOUJON

Président de la fédération départementale UMP de Paris

6, rue d'Alger

75001 Paris

<philippegoujon@hotmail.com>

Cc: <lbezna@umpparis.fr> - <nouscestparis@gmail.com>

Objet: candidature à la candidature à la Mairie de Paris

Paris, le 27 mars 2013

Monsieur le Président,

J'ai l'honneur, par la présente et en tant que membre actif de l'UMP, de me porter candidat à la candidature pour l'élection du Maire de Paris.

Qui suis-je aujourd'hui? Un homme de 75 ans, parisien depuis 1961, domicilié dans le XIV^e arrondissement depuis 1965, retiré de l'Université et médecin retraité, désireux d'apporter à ma ville et mon pays une contribution citoyenne active et engagée. J'y parviens par le biais d'un parti, l'UMP, pour lequel j'ai voté lors des trois dernières élections présidentielles au second tour et auquel j'ai adhéré le 1^{er} mars 2013. Indigné par la médiocrité rampante, puis exhibée jusqu'à l'intolérable, du débat politique quotidien, stimulé par les récentes déclarations de hautes autorités morales au premier rang desquelles je place Stéphane Hessel et Edgar Morin, je m'engage sur l'arène publique à la hauteur des valeurs qui ont dirigé ma vie publique et privée depuis l'enfance.

L'évolution désastreuse de l'image politique que donnent la France et ma ville que j'aime d'un même intense amour, me conduit à m'indigner de l'absence de débat politique sur le sujet essentiel de la Santé lors des dernières élections nationales. Physiquement éprouvé par de nombreuses maladies qui ne m'abattent pas, j'ai la force morale des gens lucides qui ont fait leur destin eux-mêmes sur leur seule quête exponentielle de l'excellence. Le temps est venu de mettre ses forces au service d'un noble combat, c'est-à-dire faire en sorte que Paris continue de flotter sans couler. L'heure n'est plus à la critique, elle est à l'union prospective de toutes les bonnes volontés pour que le peuple parisien se rapproche sa ville pour en faire, non pas un funérarium, mais un phare d'espoir.

Qui étais-je hier? Né en 1938 au moment de l'Anschluss, l'enfant a connu la fin de la Troisième République et l'État Français avant le retour de la démocratie républicaine à la Libération. J'ai été élevé dans le culte de six valeurs encore aujourd'hui antagonistes. J'ai d'abord appris à l'école TRAVAIL-FAMILLE-PATRIE dès 1943 et ai vibré au retour de la trinité LIBERTÉ-ÉGALITÉ-FRATERNITÉ dès 1944. Avec le recul que permet le troisième âge bien tempéré, je me rends compte que toute ma vie s'est déroulée sous l'ombrelle de ces six valeurs associées à parts égales. D'où ma proposition de créer un mouvement propre dénommé LES HEXARGONAUTES. Hexa veut dire six en grec et j'aime la dynamique du mythe

LIBERTÉ - TRAVAIL - ÉGALITÉ - FAMILLE - FRATERNITÉ - PATRIE

des Argonautes à la conquête de la Toison d'or. **Le message est simple et internationaliste car j'ai construit ma vie sur une orbite qui part de mon natal village de la «Bretagne gallo», occupé par l'armée allemande et libéré par celle de Patton, pour s'épanouir sur les cinq continents.** Il n'a jamais été question pour moi d'exclure la France de son corps européen. Trésorier international pendant quinze ans, j'ai appris à calculer dans toutes les monnaies du monde et, si je déplore son nom et son management, je suis fermement attaché à l'euro.

Toujours fier d'être un Français citoyen du monde globalement plat, je m'engage pour que je ne m'accuse pas d'avoir passivement accepté la honte d'être seulement l'observateur impuissant d'un affrontement populaire suicidaire vecteur d'une guerre civile entre deux blocs idéologiques sectaires devenus antagonistes par l'accumulation de mensonges corrupteurs et destructeurs de la cohésion sociale. J'ai accompli jusqu'à aujourd'hui tous les vœux d'entreprise de ma jeunesse. J'ai été formé à la médecine de campagne et à la médecine interne avant de m'engager dans une carrière de radiologue clinicien, enseignant et chercheur. J'ai été un aventurier et un diplomate trilingue ayant déployé son énergie pour lier le monde entier à sa vision planétaire de l'humanisme médical et technologique au service de la santé. Archer, j'ai connu la gloriole des succès sportifs confidentiels. Pacifiste sans naïveté, j'ai vécu à vingt ans dans le bled algérien l'atroce guerre de guérilla et la perversité des guerres psychologiques et j'ai fini médecin-capitaine de réserve après mon service militaire à la DAM du CEA. Je suis devenu un écrivain, un historien, un journaliste, un photographe, un vidéaste, un éditeur et un webmaster rompus au multimédia. **Passionné par la politique depuis exactement l'accession au pouvoir de Pierre Mendès-France en 1953 - un soixantenaire! - et son échec en 1956 puis en 1958, je n'ai pu jusqu'à aujourd'hui m'engager dans un parti par hostilité totale au système binaire imposé par la Cinquième République que j'ai stoïquement subi sans jamais le combattre ni m'y compromettre.**

Que serai-je demain? Tout dépendra du succès de ma proposition dialectique aux yeux des Parisiens voire des Franciliens. Pour une raison qui ne doit rien au pur cartésianisme, je perçois une audience potentielle, sinon immense du moins estimable, dès lors que **je veux mettre en application le paradigme hexargonautique à la POLITIQUE DE SANTÉ PHYSIQUE, MENTALE ET SOCIALE de la population grand-parisienne à INVENTER pour le XXIe siècle. Le 850e anniversaire de la fondation de l'Hôtel-Dieu dans l'île de la Cité, en même temps et à côté de la cathédrale Notre-Dame de Paris, sera, en 2014, le pivot du lancement de cette entreprise destinée à faire de ce plus vieil hôpital au monde en passe de devenir un *Hôpital Universitaire de Santé Publique* - que personne aujourd'hui ne sait concevoir et réaliser - un phare de portée universelle. La France, l'Île-de-France et Paris ont cette chance inespérée d'inspirer, à travers la saga de l'Hôtel-Dieu, une épopée «clunysienne» éclairant tous ceux et celles qui veulent comprendre comment assurer ou sauver sa santé individuelle au sein d'une population qu'il faut traiter sanitairement et socialement dans un système économique et financier à INVENTER.**

Dans l'automne 2013, **Paris devra peser de tout son poids pour sauver le Quartier Général de l'UNESCO de la déréliction à l'occasion de l'élection d'un nouveau Directeur Général. Je proposerai qu'une cellule internationale de réflexion soit créée qui réunisse des personnalités inspirées par l'humanisme de René Cassin acceptant de faire travailler ensemble l'UNESCO, l'OMS et l'UNICEF sur des programmes éducatifs valorisant l'accession de tous les humains de la Planète à la culture scientifique adaptée au premier siècle du IIIe Millénaire.** Nous n'avons pas le droit de pourrir une jeunesse en la laissant végéter dans l'antiscience à l'origine de perversions idéologiques aux effets désastreux. Nous n'avons pas le droit de traiter les «vieux» comme des mortiférés à l'orée du troisième âge alors qu'ils/elles ont encore trois à cinq décennies à vivre biologiquement. Nous n'avons pas le droit de conduire les adultes contemporains à être les seuls chauffeurs-livreurs de l'autobus branlant en charge de **subvenir aux besoins vitaux de quatre bientôt cinq générations cohabitant dans la même cité** d'un même pays, si riche que soit encore la France profonde et toujours prestigieuse que soit Paris qui ne saurait sombrer dans le chaos.

Positif, fédérateur, novateur, humaniste se veut l'HEXARGONAUTISME. En son nom et en tant que membre actif de l'UMP, je vous prie d'accepter, Monsieur le Président, avec cette expression écrite de ma candidature à la candidature à la Mairie de Paris, l'expression de mes sincères sentiments les plus cordialement respectueux et dévoués.

Jean-François Moreau